



いざく



花いっぱい
汗いっぱい
笑顔いっぱい

<http://www.ed.city.hioki.kagoshima.jp/~izaku/blogn261/blognplus/>

伊作小ブログでは、学校の様子がたくさんご覧いただけます

児童数 246名 電話 099-296-2021



6年と1年のリーディングパティ

読書の秋

市民ぐるみで取り組む「おひさま運動」は二年目を迎えます。今年は、二番目の「ひ」を重点的に、読書活動と呼びかけています。

学校では、毎朝十分間の読書に取り組んでいます。自分の好きな本を選ぶ、感想を求めない、ただひたすら集中して読むのです。子どもだけでなく、職員も本を手に入れます。始業時刻には、水を打ったように静まりかえり、誰もいないかのようです。また、この時間には、定期的に保護者や職員が学級単位で紹介したい本を選んで読み聞かせも行っています。さらに、六年生が一年生と対になって読み聞かせる「リーディングパティ」も続けています。年度末には、一年生がお礼の気持ちを込めて六年生に読み聞かせをすることになっています。

その外、学年に応じて低学年百冊、中学年七十冊、高学年五十冊を目標に、図書貸出に努めているところです。読書週間や月間を設け、関心を高めるための紹介や賞賛、そして図書選定など子ども自身の取組も位置付けています。PTA活動でも、緑陰読書やボランティアグループによる読み聞かせ等を実施してください。今年、六か所に分かれて開催された地域PTAでも「おひさま運動」を議題に挙げ、夏休みのラジオ体操の前後で読書をしたり、図書館に親子で出かけたりの取組がありました。

メディアが発達する反面、本離れが進んだといわれて久しくなります。一学期から、家庭で「ノーメディアタイム」を設定し、家庭学習に取り組むよう呼びかけています。秋の夜長に、家族で読書に親しんでみてはいかがでしょうか。秋

「ひ」ひろげよう読書 感動あふれる 学びのまち」風格ある日置市の一員として、品格を高めていくことにもつながりそうです。

校長 野間芳人

校長余談「秋のメジロ捕り」

秋風が吹くと思出す。確か高学年の頃だったように思う。友達と二人で、夜も明けやらぬ暗い道をわくわくしながら雑木林に向かった。メジロ捕りである。今だと許されない。母は、「自分で世話するなら…」と飼うことを許してくれた。捕ったメジロを飼うために鳥かごがいる。見本をまねながら、夕飯を食べるのも忘れ夜なべして作った。やがて高校入学を機に、世話ができなくなったので放すことにした。長い間かごの鳥だったせいか、離れがたかったせいか、お茶畑をさまよう姿になぜか涙が止まらなかった。

子ガメの誕生と放流

7月3日と16日にふ化場へ移した卵から8月19日と9月2日を主として約90匹が誕生！ウミガメ学習の中心の4年生が、入来浜（吹上浜）で放流しました。40年後、ウミガメが気持ちよく帰ってくるためにも、吹上浜をずっと大切にしたいですね。



携帯電話・インターネットの使い方は大丈夫？

子どもたちの携帯電話やインターネットの所持・利用について、アンケートをとりました。（回答抜粋）

<所持者への質問>

- 自分専用携帯にフィルタリング未設定 … 70%
- 自分専用パソコンにフィルタリング未設定 … 69%
- 携帯利用に家庭内ルールあり … 50%

<全児童への質問>

- ゲームサイトの利用経験あり … 34%
- 音楽・画像サイトの利用経験あり … 27%
- 掲示板サイトの利用経験あり … 7%
- ショッピングサイトの利用経験あり … 8%

使い方を一歩間違えると、重大な事件につながることも！
子どもの携帯・ネット利用状況を御存じですか？

保護者の皆様へ

インターネットのトラブルから子どもたちを守りましょう！！

うちの子は関係ないと思いませんか？
青少年が携帯電話の不適切な利用によって、ネットトラブルや犯罪に巻き込まれる事件が発生しています！

携帯電話には必ずフィルタリングを設定し、有害サイトをブロックしましょう！

- インターネット上には、出会い系サイト、アダルトサイト、自殺サイト、違法薬物の売買など、違法・有害サイトが氾濫！！

【最近のネット問題】
・ 買取りや郵送ハーブなどのネット売買
・ 携帯ゲームのアイテム購入によるお金の使い過ぎ
・ 睡眠時間まで削った使い過ぎ依存症 など…

- インターネットは、その利用を間違えると、トラブルや犯罪に巻き込まれる危険性など、多くの問題が潜んでいます！！
・ 保護者の目の届かない子どもの携帯電話利用は、保護者にとっては不安材料！不安を少しでも取り除くためにも、フィルタリングを設定しましょう。

子どもの携帯電話にフィルタリングサービスを設定されていない方へ

- 青少年インターネット環境整備法により、青少年使用の携帯電話には、原則、フィルタリングサービス設定を義務化！

【注目】子どもから勝手にフィルタリングサービスを解除していませんか？
→ 警察庁の調査によると、親に悪意込みに子どもがフィルタリングサービス設定を解除しているという実態が判明しています。

子どもを有害情報等から守るために、現段階で最も有効なフィルタリングを必ず設定するようにお願いいたします。

*「青少年が安全に安心してインターネットを利用できる環境の整備等に関する法律」平成24年4月1日施行

第1回 学校評議委員会開催 ～よりよい学校を目指して～

7月17日（水）に、本年度の第1回学校評議委員会を開催しました。今回は、下記のように協議を行いました。

委嘱状交付の後、経営方針、教育活動の概況、学校評価の結果を説明し、学校評議員の方々から以下のようなご意見をいただきました。

【ご意見・ご感想】

- 児童と教職員が共に活動している様子が好感がもてる。指導の効果が年々上がってきていると感じる。
- 自転車の乗り方について、繰り返し指導が必要である。
- 校門前で車の乗り降りは、たいへん危険である。他の場所での乗降を繰り返し促したい。
- 鉛筆の握り方や字を書く姿勢、髪の毛をくくる、体に合ったバッグの使用などを指導していただきたい。
- 朝、登校が早すぎる児童がいて、安全面で心配なことがある。
- しつけの基本は家庭である。学校の思いを伝える工夫と家庭との連携・更なる情報交換が必要である。

※ 貴重なご意見として今後の参考にさせていただきます。

本年度の学校評議員

- 牧野 達己 氏
- 下野 照男 氏
- 櫻井 弘美 氏
- 東 和寛 氏
- 城ヶ崎正吾 氏

- 9月 24日～26日 5年集団宿泊学習
- 28日(金) 5年休養措置日
- 10月 2日(水) 就学時健康診断(吹上地域)
- 2日～3日 6年修学旅行
- 4日(金) 6年休養措置日
- 4日(金) 秋の一日遠足(1～4年)
- 7日～11月6日 校内読書月間
- 13日(日) 吹上地域市民運動会
- 16日(水) 市小学校陸上記録会 (5・6年)
- 18日(金) 音楽鑑賞会
- 23日(水) 避難訓練(地震・火災)

※ 10月は「ふれあいトーク」月間です。

※ 11月 5日(火)～7日(木)は「フリー参観週間」です。



